

Wichtige Information!

Keutschach am See, 26.09.2025

Liebe Keutschacherinnen und Keutschacher,

wir möchten Sie heute über eine wichtige Angelegenheit informieren: **Der 1. Stock unseres Schlossstadels wurde behördlich durch die Bezirkshauptmannschaft Klagenfurt Land gesperrt.**

Die Sperre wurde aufgrund erheblicher Versäumnisse in der Vergangenheit verhängt. Konkret wurden unter dem ehemaligen Betriebsleiter essentielle behördliche Auflagen, wie z.b. die **Umsetzung des notwendigen Feuerschutzes**, über einen längeren Zeitraum nicht erfüllt. Diese Pflichten wurden straflich vernachlässigt, was uns nun vor eine große Herausforderung stellt.

Ihre Sicherheit hat für uns oberste Priorität. Daher setzen Bürgermeister und Gemeindeverwaltung sofort alle Hebel in Bewegung, um diese Altlasten aufzuarbeiten und die Mängel so schnell wie möglich zu beseitigen.

Um eine professionelle und zügige Lösung zu garantieren, haben wir mit SV Dipl. Ing. Greßlehner einen absoluten Top Experten beauftragt. Herr Greßlehner hat bereits sein Können bei der erfolgreichen Umsetzung des Projekts Pyramidenkogel unter Beweis gestellt. Sein Know how gibt uns die Gewissheit, dass die notwendigen Maßnahmen fachkundig, effizient und nach modernsten Standards geplant und umgesetzt werden.

Wir bitten um Ihr Verständnis für diese unvermeidliche Sperre.

Unser erklärtes Ziel ist es, den Schlossstadel als wichtigen kulturellen Treffpunkt für unsere Gemeinde so schnell wie möglich wieder uneingeschränkt nutzbar zu machen.

Über die weiteren Fortschritte werden wir Sie auf diesem Kanal auf dem Laufenden halten.

Mit freundlichen Grüßen,